

Ginebra
15/Aug/78

Muy estimado Claudio,

Unas palabras, muy rapidas, para te agradecer las varias cartas (10.7.78, 6.7.78, y de Agosto firmadas por el Obispo Vasquez) y documentos sobre el trabajo, que han llegadas aquí. Me encuentro de vuelta de "vacaciones" y de viaje, me alegrando de leer tus noticias. XHe compartido lo relevante para los colegas, y sobretodo con George Gelber, con quién estoy tratando de arreglar los asuntos apropiados (10.7.78, pág.2).

Eli esta en vacaciones. Estoy luchando con la máquina de escribir .. duele.

Es bien posible que viajarei por América latina en noviembre, y, claro, por Santiago. Nos alegramos mucho. Un abrazo,



Ginebra el 3 de septiembre
1978

Estimado Claudio,



Una breve nota para te agradecer por la carta del 10 de agosto, y el material informativo que acompañaba.

Val con esta nuestros saludos y fuertes abrazos

Charles Harper